



Une chapelle de l'Église orthodoxe ukrainienne à Zaporojié a été la cible d'une tentative d'incendie



Dans la nuit du 6 août 2021, à Zaporojié, des inconnus ont mis le feu à la chapelle du nom du Juste Petro Kalnyshevsky.

Comme l'a déclaré le recteur de la chapelle, le prêtre Ioann Yurtsun, sur le **site Internet de l'Union des journalistes orthodoxes**, l'incendie s'est déclaré vers 3 heures du matin. Le bidon à essence, le charbon de bois et le briquet retrouvés sur les lieux de l'incident attestent bien qu'il s'agit là d'un incendie volontaire. Des inconnus ont déposé du bois de feu et des morceaux de planche devant la porte de la chapelle, les ont aspergés d'un liquide inflammable et ont mis le feu.

« Cinq à dix minutes plus tard, un homme, un simple passant passant par là, a remarqué le feu et a écarté le bois de chauffage imbibé, a recouvert rapidement la flamme déjà imposante de sable et a appelé les pompiers. Les pompiers sont arrivés très rapidement et ont éteint le feu », a noté le père Ioann.

Une déposition a été faite auprès de la police.

Service de communication du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de
Moscou
selon les informations **du site Internet de l'Union des journalistes orthodoxes**

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87864/>